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Abstract (en)
The device (1) comprises a coupling device which acts as a direct current coupler, where a contact section (2.1,2.2) is arranged between a bush-
shield contact of a plug-bush connection and a plug-shield contact of the plug-bush connection. A signal transmission system has the plug-bush
connection. Independent claims are included for the following: (1) a method for reducing disturbing signals in a building wiring system; (2) a retrofit
kit for avoiding the ground loops in a building wiring system; and (3) a tool for a device.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (1) zum Reduzieren von Störsignalen in geschirmten elektrischen Signalübertragungssystemen. Die
Vorrichtung zeichnet sich dadurch aus, dass sie zwischen einem Abschirmungs-Buchsenkontakt einer Steckverbindung einerseits und einem
Abschirmungs-Steckerkontakt einer Steckverbindung andererseits anbringbar ist, derart, dass die einander entsprechenden signalübertragenden
Stecker- und Buchsenkontakte der genormten Steckverbindung miteinander galvanisch verbunden sind und die Abschirmungen der zwei durch die
Steckverbindung miteinander verbundenen Kabel gleichstromentkoppelt sind.
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